

DEPORTES | Mountain Bike

Álvaro Pérez vence en el enduro zagal de la Copa Andalucía BTT 'Enduro Pura Esencia 2025'

Celebrado en la localidad malagueña de Villanueva del Rosario

Redacción/Antonio J. Sobrados
Sábado 14 de junio de 2025 - 20:55



El joven biker prieguense Álvaro Pérez ha sido el ganador del enduro zagal incluido dentro de la Copa Andalucía, cuya prueba se celebró en la localidad malagueña de Villanueva del Rosario, con objeto de promocionar esta especialidad ciclista entre los más jóvenes.

El integrante del CD Albayatemanía fue el más rápido en los dos tramos cronometrados con los que contó la prueba. El primero lo completó en 3:01 y el segundo en 2:15, sumando un crono total de 5:16.

Álvaro Pérez quedó por delante de Ignacio Martín, al que sacó 16 segundos, completando el podio Izan Vegas, con un crono total de 5:49.

El enduro es una disciplina ciclista, en particular la de montaña, que combina elementos del descenso y el cross-country . Este deporte se inspiró en las pruebas de enduro de motociclismo, en las que los pilotos deben enfrentarse a diversos terrenos, incluyendo tramos de descenso cronometrados y transferencias o pequeños saltos entre desafíos especiales.